

有機フッ素化合物(PFAS)の調査結果について
【飲用井戸水及び沢水等】(第2報)

2月28日付でお知らせした「飲用井戸水及び沢水等の調査結果(17検体)」に加え、次のとおり調査を実施しましたので、その結果についてお知らせします。

1 調査日(採水日)

2025年(令和7年)2月26日(水)、27日(木)

2 調査結果

調査した20検体で、水道水の暫定目標値(50ng/L)並びに地下水の暫定指針値(50ng/L)を超えた検体はありませんでした。

※個別の調査地点及び調査結果についての公表は差し控えます。

3 住民へのお知らせ

- ・環境省によれば、PFOS及びPFOAの暫定目標値(50ng/L)は、体重50kgの人が水を一生涯にわたって毎日2リットル飲用したとしても、この濃度以下であれば人の健康に悪影響が生じないと考えられる水準を基に設定されたものであります。
- ・前回及び今回の井戸水等の調査結果はすべて50ng/L以下であったため、環境省の見解に基づき、飲用しても健康に悪影響は生じないと考えられます。

4 追加調査

さらに3月3日(月)から3月5日(水)の間で9検体の調査を実施しています。結果については、別途お知らせします。